

# El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

## El combatido empréstito toma estado parlamentario

El diputado a Cortes por la provincia de Murcia, señor Maestre Zapata, ha presentado a la Mesa de la Cámara el siguiente ruego escrito dirigido al ministro de la Gobernación y relacionado con el proyecto de la Comisión gestora del Ayuntamiento de Cartagena, de concertar un empréstito de veinte millones de pesetas:

«Excmo. Sr. presidente del Congreso de los diputados.

El diputado que suscribe suplica a V. E. se sirva transmitir al Excmo. Sr. ministro de la Gobernación el siguiente ruego:

«La Comisión gestora del Ayuntamiento de Cartagena, ha manifestado su propósito de concertar un empréstito de veinte millones de pesetas para la realización de determinadas obras, sin que le haga de salir de tal propósito el clamor unánime de protesta que el anuncio de esta operación financiera ha despertado en todas las clases sociales de aquella ciudad, y de modo especial, en las más genuinas representaciones de sus fuerzas vivas.

En poder de V. E. y del Excmo. Sr. presidente del Consejo de ministros se encuentran, sin duda, numerosos telegramas, de los que ha dado cuenta la Prensa, y en los cuales, las más diversas corporaciones y organismos económicos, como culturales e incluso políticos de las más diversas tendencias, hacen constar su más enérgica oposición al proyecto y exhiben los incalculables perjuicios que ha de ocasionar si es llevado a cabo.

La reiteración del propósito y la continuación de las gestiones, a tal fin encaminadas, por parte de la mencionada Comisión gestora de Cartagena, obligan, al diputado que suscribe a hacerse eco de la opinión unánime de dicha población, opuesta al empréstito, y en defensa de aquellos intereses locales, solicita la intervención del señor ministro de la Gobernación para tratar de evitar que prospere tan descabellado propósito.

La actual situación económica del Ayuntamiento de Cartagena, sobre todo que pesan cuantiosas cargas, como consecuencia de compromisos adquiridos anteriormente, la extraordinaria importancia de la operación anunciada, en relación con aquel presupuesto municipal, y la exigüedad en número y representación de la Comisión gestora que trata de realizarla, en la cual, siendo escaso el número de elementos que la integran es aún mucho menor el de sectores que representan, son otros argumentos que a más del fundamental, que es la repulsa de todo un pueblo, llevarán al convencimiento de V. E. en

orden a la estricta justicia de esta petición y la necesidad de su intervención, en forma y momento oportuno, en apoyo de la misma y evitación de los perjuicios apuntados.

Palacio del Congreso, 6 de noviembre de 1935.

El presidente del Comité local de Acción Popular al tener noticias del precedente escrito, que le ha sido remitido por el señor Maestre, le ha felicitado por su actitud adhiriéndose a su proposición.

También la Juventud de Acción Popular ha telegrafado al señor Maestre y a los señores Salmón e Ibáñez Martín en igual sentido.

## El P. Benisa en Santa María

El domingo hablará a los médicos

Cerca de un millar de hombres—entre ellos todo el elemento cultural Cartagena—vienen congregándose todas las noches a las siete y media en la parroquia de Santa María de Gracia para escuchar la autorizada palabra del Rmo. P. Melchor de Benisa, en sus magníficas conferencias científicoreligiosas. El sabio capuchino estuvo anoche insuperable en su disertación sobre el Milagro, como el día anterior al tratar sobre el Misterio.

Mañana sábado termina esta Semana de Cultura Católica. El tema de la conferencia será el siguiente:

«Criterios externos: La Profecía.—La Profecía y el pronóstico.—La profecía como criterio de la verdad religiosa.—Las profecías mesiánicas.—Las profecías de Jesucristo. Otros criterios externos.—Breves indicaciones sobre cada uno de ellos y sobre su valor demostrativo.—Resumen general de la materia y conclusiones que de ella se deducen».

El domingo el P. Benisa hablará a los señores médicos, dedicándoles una conferencia especial, a requerimiento de los doctores que integran en esta ciudad la Asociación de San Cosme y San Damián. El acto que ha despertado gran interés tendrá lugar en el mismo templo de Santa María a las siete de la tarde el tema del disertante será: «Los límites de la vida en el espacio».

## Información de Marina

Movimiento de buques

Esta mañana zarpó para Baleares el crucero «Mendez Núñez».

—El miércoles fondeó en este puerto procedente de Ceuta el destructor «Alsedo».

## Ultimas noticias de la guerra en Abisinia

### Expectación ante el discurso que pronunciará mañana Gil Robles en Madrid

(CONFERENCIA DE LA TARDE)

En el Congreso al norte de Makillé, mientras las tropas del general Santini ocupan Makillé.

Madrid.—La Cámara empezó a discutir anoche el proyecto de movilización general, pronuncian do Gil Robles un vibrante y patriótico discurso.

Comenzó la discusión del dictamen sobre la impositación de trigos decretada por Marcelino Domingo. Intervino el señor Bacia quedando en el uso de la palabra para hoy,

### Actualidad política

Madrid.—Esta mañana a las diez y media comenzaron a llegar los ministros a la Presidencia para celebrar el anunciado Consejo. A la hora de telegrafiar seguían reunidos.

—Ha despertado expectación la conferencia que pronunciará Gil Robles mañana tarde a las 7 en los locales de Acción Popular.

—El domingo se celebrará en Miranda del Ebro un mitin de afirmación nacional, interviniendo don Antonio Ballejo y los diputados don Jesús Comín, Fuentes Pila y Albiñana.

—El ex ministro Franchy Ro ca dará una conferencia hoy en el partido federal, primera del ciclo de propaganda organizado. El tema será: «La izquierda federal ante el momento político actual».

—Esta mañana llegó procedente de Andalucía el nuevo Director general de Seguridad señor Gardoqui tomando posesión del cargo.

—Le dió posesión el Director saliente, cambiándose los discursos de rigor.

### Del conflicto Italo-etiopo

Roma.—Se desmiente la noticia propalada por algunas emisoras de radio extranjeras, según la cual dos aviones italianos se habían visto obligados a aterrizar en las líneas abisinias, pereciendo cuatro aviadores.

Asmara.—Un importante centro de las rutas de caravanas de Agula ha sido ocupado por los italianos.

Según un comunicado oficial se cree que hoy las fuerzas del general Birolli ocuparán Bassobo,

do resuelto el conflicto planteado.

### Del extranjero

Nueva York.—En Oto cinco bandidos con ametralladoras asaltaron un tren de viajeros, llevándose varias sacas que contenían 40.000 dólares de un envío al Banco de 75.000 importe de los salarios de la Sociedad del Acero,

Montpellier.—Seis pasajeros y el piloto de un avión procedente de Toulouse resultaron muertos al capotar el aparato en el momento de aterrizar en la aldea de Mont Arnaud.

## SUCESOS

En la calle del Duque fué atropellado por un automóvil propiedad de don Sabas González, Francisca Boluda Fernández, de 64 años, con domicilio en la Travesía de Santa María. Resultó con una herida contusa en un tobillo y la ropa rota, siendo asistida en el Hospital de Caridad.

## CASAU

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS.

Radio 1934. A superinductancia (Nuevo principio en Radio).

Sólides

• Selectividad

• Sencillez

• Baratura

El Mundo bajo su techo con un PHILIPS.

Instalaciones para cines, casinos y bares.

Demostraciones y venta a plazos en

CASA CASAU

MAYOR 18

Preparación para la carrera de Derecho

en Instituto JURIS. San Ginés, 4

## Espectáculos

(Nuestro anuncio en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo; sólo informar al público.)

Teatro Principal.—Cine sonoro. Hoy «Fruta verde» comedia musical por Francisca Gal y Helman Thimig, estreno.

Cine Sport.—Programa sonoro Hoy mañana «La pequeña coronela» por Shirley Temple, «To rero de ocasión» por Popeye y Revista Paramount (estreno).

### Otras noticias

Madrid.—En la calle de Alcalá una camioneta alcanzó al ciclista de 12 años Manuel Mira, lanzándolo contra un tranvía y matándolo.

Valencia.—Después de la reunión celebrada en el despacho del Gobernador entre patronos y obreros transportistas ha queda-